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В пятницу 19 августа 2016 года Муфтий РДУМ Пензенской области Адельша хазрат
Юнкин провел пятничную проповедь в мечети № 1903 г. Кузнецка.

  

Так как до главного праздника мусульман Курбан-байрам остается меньше месяца, то
тема проповеди была посвящена теме хаджа, предваряющего праздник
жертвоприношения.

  

Паломничество вознаграждается огромной наградой, ведь пророк Мухаммад (с.а.в) в
своем знаменитом изречении говорил: «Малые паломничества смывают совершенные
между ними грехи, а вознаграждением за благостное большое паломничество может
быть только Рай» (аль-Бухари и Муслим).

  

В первую очередь Хадж является поклонением Всевышнему своим телом и имуществом.
Паломничество несет в себе огромную пользу как для паломников, так и для всей
Исламской Уммы! Раз в году, в одно время и в одном месте встречаются несколько
миллионов мусульман. Они прибывают в Мекку из разных уголков света. Неважно кто мы
по национальности, внешние различия тоже не имеют значения, на пути Аллаха
выполняем Его повеление! Наша религия не делит паломников и верующих в целом на
богатых и бедных, Ислам выступает против расизма и национализма. Наш
благословенный Пророк (алейхиссалям) во время последнего паломничества выступил с
известной «Прощальной проповедью»: «О люди! Ваш Господь Один. Отец у вас также
один. Все вы дети Адама. Адам же сотворен из земли. Самый достойный и дельный
человек перед Аллахом – это тот человек, который очень набожен. У араба перед
человеком, не являющимся арабом, нет никакого преимущества, кроме его
богобоязненности». Поэтому Хадж символизирует единство уммы, он призывает к
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взаимопониманию...»
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